

# *Precios del petróleo inician semana al alza*

---



La Habana, 3 oct (RHC) Los precios del crudo Intermedio de Texas (WTI) y del Brent iniciaron hoy la semana al alza en Nueva York y Londres, respectivamente, apoyados por el reciente acuerdo de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP).

Al término de la sesión en el primero de esos mercados, el WTI se situó en 48,81 dólares el barril, tras escalar 57 centavos o un 1,20 por ciento.

Mientras, en el de Londres el petróleo Brent despidió el lunes con ganancias de 1,75 dólares, que situaron en 50,81 dólares el barril, lo que supuso un alza equivalente al 3,56 por ciento.

El precio del Brent recobró los 50 dólares el barril, el cual no se registraba desde finales de agosto

Analistas relacionaron los repuntes con la decisión anunciada el miércoles en Argelia por la OPEP, de congelar la producción de crudo a 32,5 millones de barriles diarios a lo largo del año próximo.

La subida de la cotización también se atribuyó a una exhortación del presidente de Irán, Hassan Rouhani, a su homólogo venezolano, Nicolás Maduro



**Radio Habana Cuba**